

## ¿Qué nombre le pondrían?



## ¿Qué aprenden los niños y niñas con esta experiencia?

A coordinar movimientos con distintas partes del cuerpo.

## ¿Cómo lo aprenden?

A través de la experiencia del juego con globos.

## Experiencia:

- Debe tener algunos globos.
- Proponga que jueguen con los globos, lanzándolos y recibéndolos.
- Pida que lancen el globo y, cuando baje, que lo golpeen con distintas partes del cuerpo y vayan nombrándolas.
- Puede acompañar esta parte del juego con música.
- Para aumentar el grado del desafío, pida que continúen con el juego, pero tratando de no repetir la zona del cuerpo que utilizan para golpear el globo; cada vez deben golpearlo con una parte distinta.

## Para finalizar:

Pregunte: ¿Qué nombre le pondrían a este juego?  
¿Cuál es la parte del cuerpo que más utilizaron? y ¿cuál parte no utilizaron? ¿Puedes nombrarlas y mostrarlas?

